

UPC del HRA planta 100 árboles en octava versión de campaña “Un niño, un árbol”

SALUD. *Actividad honra a pacientes atendidos en la unidad.*

Una nueva versión de la iniciativa “Un niño un árbol” realizó ayer la Unidad de Pacientes Críticos Pediátricos del Hospital Regional. En su octava realización fueron 100 los ejemplares plantados en los

alrededores del recinto médico.

La doctora Pamela Schellman, jefa UPC Pediátrica del establecimiento indicó que la actividad se inició el 2019 como una forma de honrar a los pacientes atendidos y fallecidos en

la unidad.

“En esta ocasión vamos a plantar 100 árboles y estamos llegando a 655 en total. Es la octava plantación hemos plantado en Mejillones, en el Parque Juan López, en el Trocadero y

aquí como en la Faja del Ferrocarril. Esperamos seguir plantando, invitando a la comunidad sobre todo a los a las familia de los niños hospitalizados a participar en esta actividad”.

La actividad contó con el apoyo de Conaf, Liceo B-13, Aguas de Antofagasta, Club de Leones y FCAB. ©3



PARTE DE LA ACTIVIDAD DESARROLLADA FRENTE AL HRA.